

Charte de l'Amarre

Nous, membres de l'Amarre, sommes réunis autour de valeurs communes que nous cherchons à promouvoir dans nos actions collectives. Ces valeurs sont la convivialité intergénérationnelle, la transmission des savoirs et la protection du vivant. Elles fondent notre charte.

1. **Convivialité intergénérationnelle** : Nous croyons que la mixité intergénérationnelle est une richesse pour notre association et pour notre société. Nous souhaitons favoriser les échanges entre les générations et créer des liens de solidarité et d'entraide.
2. **Transmission des savoirs** : Nous sommes convaincus que la transmission des savoirs est un enjeu majeur pour l'avenir de notre société. Nous valorisons les savoir-faire, les connaissances et les cultures et nous souhaitons les transmettre aux générations futures. Nous nous engageons à organiser des ateliers, des conférences et des événements pour favoriser cette transmission.
3. **Protection du vivant** : Nous avons conscience de la fragilité de notre planète et de la nécessité de protéger la biodiversité et les écosystèmes. Nous nous engageons à agir pour la préservation de l'environnement. Nous cherchons à sensibiliser le public à cette cause, à travers des actions de sensibilisation, des projets éducatifs et des actions concrètes.

Oeuvre collective : Cette charte est le fruit d'une réflexion et d'un travail collectif. Nous sommes conscients que notre association est en constante évolution, en fonction des expériences et des initiatives de ses membres. Nous souhaitons encourager l'implication de tous dans la vie de l'association, et tenir compte de leurs avis et de leurs propositions.

Lieu de vie non partisan : Nous sommes une association qui promeut un projet de société et donc, qui a un rôle politique, mais nous ne sommes pas un parti politique. Nous respectons les opinions de chacun et nous encourageons les débats constructifs, dans le respect de la diversité des points de vue. Nous nous engageons à ne pas prendre position de manière partisane et à privilégier le dialogue.

En rejoignant l'Amarre, nous nous engageons à respecter ces valeurs et à agir ensemble pour les promouvoir.